

L'INDICE DE SANTÉ ET DES DROITS EN MATIÈRE DE SEXUALITÉ ET DE PROCRÉATION :

Evaluación de la Ayuda de EE.UU. para la Salud Mundial

Qu'est-ce que l'indice de santé et des droits sexuels et reproductifs ?

L'indice de santé et des droits sexuels et reproductifs : Évaluer l'aide des États-Unis en matière de santé mondiale, connu sous le nom d'indice SDSR, évalue de manière critique et tient le gouvernement américain responsable de son travail en matière de santé et de droits sexuels et reproductifs (SDSG) dans le cadre de l'aide sanitaire mondiale des États-Unis. Créé à l'origine par le Centre pour la santé et l'égalité des sexes (CHANGE) en partenariat avec l'Institut mondial des femmes de l'Université George Washington, Fòs Feminista continue de soutenir cette précieuse ressource.



Qui est évalué ?

L'indice SDSR évalue six acteurs clés : la Maison Blanche, le Congrès américain, le Département d'État américain, l'Agence américaine pour le développement international (USAID), le Département américain de la santé et des services sociaux (HHS), et le Département américain de la défense (DoD).

Sur quoi sont-ils évalués ?

Les acteurs sont évalués dans trois domaines qui représentent les principaux flux de financement de l'aide sanitaire mondiale des États-Unis : le planning familial, la santé maternelle et infantile, et le VIH et le SIDA. Les domaines sélectionnés ne doivent pas être interprétés comme "ce qui est important" en matière de SDSR, mais plutôt comme "ce qui est financé" par l'aide américaine à la santé mondiale. L'indice SDSR évalue les actions et les données budgétaires dans chacun de ces domaines pour calculer les notes. Une note de transparence est également attribuée en fonction de la qualité des informations ainsi que de leur disponibilité et de leur accessibilité.

Le gouvernement américain reçoit une note globale pour chaque domaine, ainsi qu'une note globale pour les SDSR dans l'aide sanitaire mondiale des États-Unis.

Pourquoi avons-nous besoin d'un indice SDSR ?

Le gouvernement américain n'a pas été évalué par rapport à ses engagements à promouvoir de nombreuses questions liées aux SDSR dans le cadre de l'assistance sanitaire mondiale des États-Unis. Le 28 janvier 2021, l'administration Biden s'est engagée à soutenir les SDSR au niveau national et international, ce qui inclut la mise en œuvre de programmes américains de santé mondiale qui promeuvent les SDSR. Compte tenu de ce nouvel engagement du gouvernement américain, l'indice SDSR est encore plus important en tant qu'outil de responsabilisation et de plaidoyer. Compte tenu de cet engagement du gouvernement américain, l'indice permet d'évaluer le degré d'avancement de leur mise en œuvre.

L'indice SDSR aide les organisations de plaidoyer à tenir le gouvernement américain responsable de ses actions et à développer des initiatives stratégiques pour faire progresser l'égalité des sexes et promouvoir les SDSR. Il fournit également une feuille de route au Congrès et à l'administration pour améliorer et renforcer les investissements américains dans la santé mondiale afin de soutenir l'accès universel aux SDSR dans le monde.

L'indice SDSR compare ce qui est fait avec ce qui peut et devrait être fait pour promouvoir les SDSR dans l'assistance sanitaire mondiale des États-Unis. Une promotion réussie de la santé et des droits sexuels et reproductifs dans l'aide sanitaire mondiale des États-Unis signifierait que les actions du gouvernement américain sont fondées sur des preuves, cohérentes avec les normes des droits de l'homme, transformatrices de genre et sensibles aux besoins.

ARTE: @THEKARYNNE

NOTES GLOBALES ET PAR DOMAINE DE L'INDICE SDRS DE 2016 À 2022

LÉGENDE



Rouge

La note a baissé par rapport à l'année précédente.



Jaune

La note est restée la même que l'année précédente.



Vert

La note a augmenté par rapport à l'année précédente.

ACRONYMS

PF : Planification familiale.

SIDA : Syndrome d'immunodéficience acquise.

SMI : Santé maternelle et infantile.

VIH : Virus de l'immunodéficience humaine.

	Domain	2016	2017	2018	2019	2020	2021	2022
Gouvernement américain	SDSR globaux	B	C	C	C-	C-	C+	B-
	VIH et SIDA	B+	B	B	B	B	B+	B+
	SMI	B	C+	C-	D+	C-	C	C+
	PF	B-	D	D	D-	D-	C-	C
Maison Blanche	SDSR globaux	A-	C-	D+	D	D	B-	B
	VIH et SIDA	A+	A-	B+	B	C	A-	A-
	SMI	A+	C+	D	D-	D+	B-	B+
	PF	B+	F	F	F	F	C	C+
Congrès	SDSR globaux	B-	C+	B	B	B+	B+	B+
	VIH et SIDA	A-	B+	A	A+	A+	A+	A
	SMI	B-	C+	B+	B	A-	B+	A
	PF	C-	D+	C	C-	C+	C	C+
Département d'État des États-Unis	SDSR globaux	B-	B-	D-	D-	D	D	D-
	VIH et SIDA	B+	A-	A-	A	A	A	A-
	SMI	C	C+	F	F	F	F	F
	PF	B-	C+	F	F	F	F	F
Agence américaine pour le développement international (USAID)	SDSR globaux	B+	A-	C	C+	C+	C	C+
	VIH et SIDA	B+	A	B	B	B	B	B+
	SMI	C+	B+	C-	C	C+	C	C
	PF	A-	A-	D	C	C-	D+	C
Département américain de la santé et des services sociaux (HHS)	SDSR globaux	D+	D+	D	D-	F	D-	D+
	VIH et SIDA	D+	D+	D+	D-	F	D-	C+
	SMI	D+	D+	D	F	F	F	D-
	PF	N/A						
Département américain de la Défense (DoD)	SDSR globaux	D+	D+	C-	C-	D	D	D
	VIH et SIDA	D+	D+	C-	C-	D	D	D
	SMI	N/A						
	PF	N/A						

Pour plus d'informations :

Contactez Katherine Olivera, Administrateur principal de Recherche Mondial, Fòs Feminista, à l'adresse SSridhar@fosfeminista.org

FÒS FEMINISTA

Explorez l'indice SDRS sur srhrindex.srhrforall.org

Avec plus de 170 organisations partenaires dans le monde, nous nous consacrons à l'élargissement de l'accès aux soins de santé sexuelle et reproductive fondés sur les droits, à l'éducation et au plaidoyer. Cela inclut la mise en œuvre de stratégies communautaires qui rendent les soins de santé sexuelle et reproductive plus accessibles aux femmes, aux filles et aux personnes de genre divers les plus marginalisées, l'élaboration de programmes complets d'éducation sexuelle et la mobilisation des communautés pour défendre leurs droits sexuels et reproductifs.

Fòs Feminista poursuit le travail et les partenariats des trois organisations - IPPFWHR, IWHC et CHANGE - qui ont formé une alliance féministe en juin 2021 dans le but de faire progresser la santé, les droits et la justice en matière de sexualité et de reproduction à travers une optique féministe intersectionnelle et un engagement envers le leadership des pays du Sud.

